
Ausschussmitglied Dechant regt an, die Einführung einer Ehrenamtskarte erneut zu 

prüfen. 
 

EBG Jung weist darauf hin, dass die erneute Prüfung der Einführung einer 

Ehrenamtskarte derzeit aus verwaltungsökonomischen Gesichtspunkten und 

aufgrund der geringen Resonanz der Geschäftswelt keinen Sinn mache. Das Thema 

kann jedoch zu einem späteren Zeitpunkt wieder aufgegriffen werden. 

 
Ausschussmitglied Kroeger bittet die Verwaltung um Bericht bezüglich der 

Stellenvermittlung (Antrag der CDU-Fraktion vom 17.02.2016). 

 

Fachbereichsleiter Neienhuis-Wibel berichtet, dass die Zuständigkeit für 

Arbeitsmaßnahmen bei dem IntegrationPoint liegt. Die Verwaltung unterstützt alle 
Beteiligten im Rahmen ihrer Möglichkeiten. 

Dabei stellt die Verwaltung vor allem den Kontakt zwischen potentiellen Bewerbern 

und Unternehmen her. 

Die Verwaltung beteiligt sich selbst an Flüchtlingsintegrationsmaßnahmen (FIM) der 

Arbeitsagentur. 
 


